

ドバイ日本人学校

学校だより

第17号

熱砂

平成29年3月16日

発行

学校長 岡村 修

卒業おめでとう

ドバイから世界へはばたけ！

3月15日（水）在ドバイ日本国総領事館総領事代理 龍野祥治様、ドバイ及びUAE北部日本人会会長 脇田慎一様、本校学校運営理事会理事長 守沖敦様、PTA会長 濱崎慎市様をはじめ来賓の皆様のご臨席のもと平成28年度ドバイ日本人学校卒業証書授与式が挙行され、小学部15名・中学部3名の卒業生に卒業証書を授与いたしました。

卒業生は緊張のなかにも、本校の思い出と共にこれからの飛躍を胸に一人ひとりがしっかりと卒業証書を受け取りました。そして児童生徒の呼びかけと卒業を祝う歌声が式場に響き、感動的な卒業式となりました。

【卒業式式辞より 一部抜粋】

ドバイ日本人学校（DJS）で共に学び、喜び合った思い出の一つ一つが貴重な経験となったことと思います。皆さんは三大行事をはじめ多くの行事でそれぞれリーダーとして立派にその役割を果たしてくれました。

卒業される皆さんはここドバイで生活し、学ぶことによって視野を広げ、多くの異文化を理解することができました。このことはこれからの皆さんの人間としての幅を広げ、豊かな国際性を身につけた大人へと成長させてくれることでしょう。また一方で、外国から日本を見て日本のよさもたくさん知ることができたと思います。日本を理解することが異文化理解にとっても大切なことです。

「勇気」・「努力」・「感謝」の気持ちを忘れずこれからの学校生活や社会生活で活躍してください。ドバイから世界へ羽ばたいてくれることをお祈りしています。



帰国される派遣教員から

岡村 修校長

2014年度から3年間、過ぎてみればあっという間でした。素直で元気な子どもたちの笑顔と保護者の皆様のご支援をいただきまして3年間の任期を遂げることができ感謝申し上げます。

ドバイ日本人学校で仲間の教職員や子どもたちからパワーをもらいながら仕事をすることができました。そしてこんな年齢でも少し成長できたかなと思います。

成長を続けるドバイのエネルギッシュな街の様子や多文化の中で生活できたことは貴重な経験となりました。これからも保護者の皆様をはじめお世話になった皆様のご健勝とドバイ日本人学校の益々の発展を遠く日本から応援しています。ありがとうございました。

西野 誠一先生

雪国の札幌から灼熱のドバイに来て二年が過ぎました。治安が良く一人でも自由に行動できる中東一の国で生活できたことは、素晴らしい経験となりました。また、小中一貫教育で中学生にも音楽科を指導できたことも自分にとってたいへん勉強になりました。子どもたちは、限られた教育環境の中で伸びやかに活動し、意欲的に学習内容を吸収しようとする姿勢が見られ、指導している私が刺激を受けることもありました。資源が豊かではないが、外国との交易によって世界有数の都市に発展した点は、日本と似たところがあると感じました。2020年の万国博を控え、都市も学校も更なる発展を遂げることを日本から祈っております。

今泉 周先生

3年間、大変お世話になりました。日本から遠く離れた中東の地への、家族を連れての赴任ということで色々不安もあったのですが、職場においても地域においても常に皆様に良くしていただき、充実した幸せな日々を過ごすことができました。私だけでなく、妻や3人の娘達もドバイを離れることを本当に寂しく思っていますが、日本に戻っても皆様への感謝の気持ちを忘れず、ここでの経験を糧に4月からの新しい生活に踏み出していきたいと思えます。学校行事や週末のバレー・バスケ等でご協力いただいた保護者の皆様、アルグレアでお世話になった皆様、子供達と仲良くしてくれた児童生徒の皆さん、本当にありがとうございました。

岩野 貴夫先生

家族を帯同しての海外生活に不安がありましたが、公私ともに様々な方々に支えられ、充実した日々を過ごすことができました。これまで中学校でしか経験のない私でしたが、小学生の授業を受け持つなど、日本では得られない貴重な経験をさせていただきました。素直でひたむきな子どもたちの力にいつも驚かされてばかりでした。日本の将来を担うすばらしい人材として益々成長することを願っています。最後になりましたが、これまで学級やPTA活動でサポートいただきました保護者の皆様、アルグレアで家族を含めて支えていただきました皆様、本当にありがとうございました。

PTAよりご寄付をいただきました

今年もPTAからたくさんのご寄付をいただきました。児童生徒用の新しい図書の購入をさせていただきます。大切に、有効に使わせていただきます。ありがとうございました。



児童用図書、TVモニターのご寄贈をいただきました



今年も日産自動車様からニッサン童話と絵本のグランプリ作品の中から「春のかんむり」「水色の足ひれ」等10冊の児童用図書を寄贈していただきました。多くの児童に読んでもらいたいと思えます。ありがとうございました。

本校の元保護者であります、須藤丈実様から大型TVを寄贈していただきました。PCを使った授業など大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

